

FINANZAS / MIÉRCOLES 13 DE FEBRERO DE 2019

## Virus pone en alerta a CIBanco

CIBanco informó esta noche que restringió su operación después de detectar un virus en el equipo de uno de sus empleados



### Redacción

CIBanco informó esta noche que restringió su operación después de detectar un virus en el equipo de uno de sus empleados. Sin embargo, el banco negó que hayan sido vulnerados sus recursos o los de sus clientes, ni tampoco la información de ambos.

“El día de hoy a las 12:20 hrs. nuestros sistemas de alertamiento detectaron un virus en el equipo de uno de nuestros empleados”, precisó la institución. Conforme a los protocolos de seguridad restringió su operación e informó a las autoridades financieras.

- **En 11 años, 85% de los empleos en México serán tecnológicos**

El año pasado, el Banco de México reportó cinco ataques cibernéticos que afectaron 836 cuentas bancarias de 10 instituciones diferentes. La vulneración a los Sistemas de Transferencias Electrónicas se registraron el 17 de abril, dos el 24 de abril, uno el 26 de abril y otro más el 8 de mayo, según dio a conocer el Banxico.

Después de los incidentes las autoridades establecieron protocolos más estrictos a las instituciones que las obligan a hacer públicos los ataques de los que son objeto.

Apenas el viernes pasado, autoridades financieras y de seguridad activaron un protocolo de seguridad por un intento de ciberataque a los sistemas de la administradora de fondos para el retiro (Afore) InverCap que inició el jueves 7 de febrero en las oficinas de Querétaro de la institución, sin que se reportaran afectaciones. Otro intento de ataque cibernético se reportó en la aseguradora Axa en octubre del año pasado, lo que motivó una alerta para todo el sistema financiero.